



INFORMA SHEINBAUM

No prevén operativo en mitin para defender INE

AIDA RAMÍREZ

La mandataria capitalina asegura que no estará en su oficina el domingo, cuando se lleve a cabo

Para la concentración del próximo domingo en el Zócalo capitalino, por parte de personas que dicen, defenderán al Instituto Nacional Electoral (INE), el gobierno de la Ciudad de México aún no prevé establecer algún mecanismo u operativo de seguridad.

La jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo indicó que, si bien no está de acuerdo con el nombre que se le ha dado a esa movilización "El INE no se toca", como autoridades "siempre estamos dispuestos a lo que requieren.

"No importa que estemos o no de acuerdo con la manifestación, nuestra obligación es que se lleve a cabo en paz y tranquilidad, y que la Ciudad tenga todos los servicios", dijo en conferencia de prensa luego de dar banderazo de salida a 60 autobuses eléctricos, al señalar que el nombre de la marcha debiera ser "marcha para volver al pasado".

Asimismo, adelantó que no tiene contemplado estar en sus oficinas en el Palacio del Antiguo Ayuntamiento durante este domingo.

El 13 de noviembre pasado, la marcha que inició del Ángel de la Independencia y llegó al Monumento a la Revolución, no se contó como elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) para "mantener el orden", lo cual tampoco fue necesario y sólo se montó un operativo vial.

En ese entonces, el presidente Andrés Manuel López Obrador y la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo afirmaron que garantizarían todas las condicio-

nes para que la marcha se llevara a cabo en paz y en pleno ejercicio de sus derechos a manifestarse y a la libertad de expresión, por lo que la plancha del Zócalo sería despejada para que los contingentes, si lo deseaban, culminaran su protesta en el primer cuadro del Centro Histórico, lo cual tampoco fue así.

Cabe recordar que diversas organizaciones sociales han convocado este año a una concentración este domingo 26 de febrero en el Zócalo capitalino a favor del INE y en contra del plan B para hacer modificaciones a leyes secundarias.

Bajo la consigna #MiVotoNoSeToca, se estima que también se efectuarán movilizaciones ciudadanas en al menos 70 ciudades, de México, Estados Unidos y Europa, con el objetivo de defender la democracia, amenazada por el paquete de reformas del denominado Plan B del presidente Andrés Manuel López Obrador e implementado luego de que la Cámara de Diputados desechó su iniciativa de reforma constitucional en materia electoral, a finales de 2022.

Esta será la segunda ocasión que se lleven a cabo manifestaciones simultáneas en diferentes ciudades del país y del extranjero, desde el 13 de noviembre pasado, cuando ocurrieron las primeras marchas convocadas por organizaciones sociales para manifestarse en contra de la intención del gobierno de "destazar" al INE.

El mensaje en esta ocasión será que los ciudadanos respaldan a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, encargados de pronunciarse sobre las



controversias constitucionales y acciones de inconstitucionalidad, promovidas ante esa instancia por partidos políticos, legisladores y municipios en contra de las dos leyes que forman parte del paquete denominado Plan B electoral, que ya fueron promulgadas y en contra de las modifica-

ciones a las otras cuatro leyes, una vez que sean promulgadas e impugnada.

Sheinbaum Pardo se dijo en contra de que los consejeros que dejarán al organismo electoral en próximas semanas, cobren el llamado bono de despedida.

"Está muy mal. No estoy de acuerdo.

Son recursos públicos, y nuestros ingresos vienen de los impuestos de la gente. Él ya estuvo nueve años, primero al frente del IFE y luego del INE; con un ingreso por encima de cualquier servidor, y luego una liquidación, no creo que sea correcto", dijo.



En defensa del voto.

"Estemos o no de acuerdo, es nuestra obligación cuidar que se lleve a cabo en paz".